

Elles ont déjà près de 400km au compteur



Après deux jours de beau temps, dimanche matin elles ont pris le départ sous la pluie pour une étape de 120 km, cette pluie les a accompagnées toute la matinée. Pas facile à gérer quand on n'a rien pour faire sécher les équipements le soir, elles doivent alors faire preuve d'imagination et de débrouillardise.



On se débrouille comme on peut

A l'issue de l'étape de demain lundi, Chartres-Nemours 106 km, elles auront franchi la mi-parcours, malheureusement les prévisions météo ne sont pas très bonnes, pluies, orages, la journée risque d'être longue.

Nous leurs souhaitons beaucoup de courage.



Catherine devant la cathédrale de Chartres

[Pour plus d'infos consultez cette adresse](#)

<http://www.velostrasbourg2016.com/>